
COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate (no 2023-010)

Le conseil jeunesse offre un lutrin symbolique au conseil municipal

Blainville, le 26 avril 2023 - À l'occasion d'une activité de simulation d'une séance du conseil municipal tenue le 25 avril, le conseil jeunesse, composé d'élèves de 5^e et de 6^e année d'écoles primaires de Blainville, a offert, aux membres du conseil, un nouveau lutrin destiné à leur rappeler que les décisions qui seront prises doivent tenir compte des enjeux des prochaines générations.

« Cette année, la thématique du conseil jeunesse était *La voix des jeunes*. C'est dans cette optique que nous avons créé cet objet symbolique qui rappellera l'importance de considérer les jeunes dans les choix que fera le conseil municipal. C'est lors de la séance du 26 mars dernier que nous avons travaillé avec Josée Ouellette et les menuisiers du Service des travaux publics pour concevoir le meuble personnalisé. Nous sommes aujourd'hui très fiers d'inaugurer ce lutrin symbolique qui sera maintenant la voix des jeunes », a expliqué Magalie Robitaille-Ouellette, mairesse du conseil jeunesse.

La mairesse Liza Poulin était très touchée de recevoir ce lutrin.

« Ce superbe lutrin nous accompagnera maintenant dans nos événements, et même au conseil municipal, pour nous rappeler cette voix des jeunes, cette voix qui doit dicter nos décisions. Je remercie le conseil jeunesse de ce magnifique legs », a déclaré la mairesse.

« Cette voix, vous l'avez portée bien haut pendant votre mandat. Cette voix, vous devrez également la faire retentir bien fort tout au long de votre vie pour que les orientations que prendront les gouvernements, quel que soit le palier, soient conformes au type de société à laquelle vous aspirez », a-t-elle ajouté.

D'autres réalisations du conseil jeunesse

De plus, en collaboration avec le Service de police, le conseil jeunesse a contribué à élaborer des activités sur la sécurité à vélo pour les enfants de Blainville. En mars 2023, il a également participé à la deuxième édition de la fête des semences. Aussi, les jeunes ont eu droit à une présentation des outils de communication accessibles à la population, notamment les réseaux sociaux.

Enfin, les membres du conseil jeunesse ont collaboré à la programmation des *Cinéma sous les étoiles*, réalisé une capsule vidéo promotionnelle pour *Ma première galerie d'art*, visité les ateliers municipaux, participé à la sélection d'un jeu gonflable pour Blainville en fête, en plus de rencontrer des élus du conseil municipal, des membres de l'administration municipale ainsi qu'une membre-citoyenne de la commission Relève.

Rappelons que le conseil jeunesse a été créé en 2006 pour initier les jeunes de Blainville au fonctionnement d'une municipalité et à la démocratie. Le conseil jeunesse en était à sa 17^e édition et composé de 14 Blainvilloises et Blainvillois provenant de 6 écoles primaires du territoire.